

Bulletin de nouvelles

Février 2023

En bref

- **Bénévoles SASMAD en mission**
- **Nouvelle adjointe**
- **Journal de visites**
- **SASMAD Ottawa-Cornwall en 2022**
- **Ressource utile**



SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel
des personnes malades ou âgées à domicile



❖ Des bénévoles SASMAD en mission

Douze nouveaux bénévoles viendront grossir les rangs de notre famille SASMAD Ottawa-Cornwall au terme de la formation de base qui se termine le 25 février. Dans les deux années de notre existence, 71 personnes de notre région auront fait le parcours de formation de base pour bénévoles SASMAD. **Venez soutenir ces nouveaux bénévoles lors de leur envoie en mission samedi le 25 février à midi.**

Au début de janvier, 7 bénévoles SASMAD ont accepté de parler au prône dans leurs paroisses pour inviter les paroissiens à s'inscrire à la formation de base qui débute à la fin du mois et pour partager un petit témoignage sur leur propre engagement dans le SASMAD. Des milliers de personnes ont entendus cette invitation et ces témoignages. De celles-ci, 46 sont venus donner leurs noms pour avoir plus d'information sur la formation et 9 se sont engagées à la prendre. La récolte a été bonne, mais les témoignages sont une semence qui, j'en suis convaincu, porteront éventuellement beaucoup d'autres fruits. Un grand merci à **Ginette, Michelle, Jean-Noël, Camille, Arnel, Marie-Andrée et Édith** d'avoir accepté ce rôle dans leurs paroisses respectives.

Cette expérience m'a fait davantage prendre conscience du fait que la mission du bénévole SASMAD est plus large que celui de l'accompagnement de personnes fragiles. Le bénévole SASMAD est aussi témoin et prophète. Quand les gens voient votre engagement auprès des personnes malades ou âgées ou quand vous partagez avec eux les raisons pour lesquelles vous donnez de vous-même dans ce service, ils ne peuvent pas ne pas être interpellés.

71! C'est un chiffre évocateur. Il fait penser aux 72 disciples envoyés en mission par Jésus (Luc 10, 1-24) et aux 72 anciens qui reçoivent une partie de l'esprit de Moïse pour prophétiser. (Nombres 11, 24-29). Mais, allez-vous dire, et avec raison d'ailleurs, qu'il en manque un pour faire le compte. C'est vrai. Il nous faut sans cesse lancer l'invitation parce qu'il n'y aura jamais suffisamment de moissonneurs pour la mission. Comme Moïse, j'ai le goût de dire, « Ah ! Si le Seigneur pouvait faire de tout son peuple un peuple de prophètes ! Si le Seigneur pouvait mettre son esprit sur eux ! »

Gilles

❖ Nouvelle adjointe administrative!

Un grand merci à **Espérance Mufwene** qui a offert de nous venir en aide en assumant quelques-unes des tâches administratives que nécessitent le SASMAD Ottawa-Cornwall.

❖ Journal de visites

Merci aux bénévoles qui ont commencé à faire rapport de leurs visites via le formulaire en ligne qui est ici :

<https://form.jotform.com/sasmadottawa/journal-de-visites-sasmad>

Ce formulaire vous permet de faire rapport de chaque visite individuelle ou, si cela vous convient davantage, à chaque semaine ou à chaque mois.

N.B. : Les bénévoles à la **Résidence Saint-Louis** et à la **Résidence Élizabeth Bruyère** n'ont pas à soumettre de journal de visite puisque vos heures de bénévolat sont compilées par les résidences.

❖ SASMAD Ottawa-Cornwall 2022 (suite)

Les statistiques sont loin de dire tout d'une situation et ne touche pas à l'essentiel de notre mission, mais elles sont tout de même parlantes. Je vous partage donc les statistiques de SASMAD Ottawa-Cornwall pour l'année 2022 :

Nombre de bénéficiaires visités	Nombre de visites	Par téléphone	En présentiel	En virtuel	Nombres d'heures
75 +53%*	310 +30%*	8	240	62	467 +58%*

Ces chiffres sont partiels puisque quelques bénévoles n'ont pas remis leur journal de visites. De plus, le nombre d'heures n'inclus pas le temps passé à voyager pour faire les visites – dans certains cas chaque visite effectuée nécessitait un allé retour d'une heure!

Il faut aussi penser aux centaines d'heures que donnent **Danielle, Christiane et Patience** pour préparer les formations, les nombreuses heures que donnent d'autres bénévoles pour organiser et prendre part à des ressourcements et des rencontres d'équipes.

Il est évident que l'Esprit du Seigneur agit avec puissance pour mobiliser ainsi tant de personnes.

La première partie de ce rapport annuel est dans le [Bulletin de janvier 2023](#)

*Par rapport à 2021

❖ Ressource utile

Voir les beaux témoignages de **Auréa Uwamariya** et de **Myriam Laliberté** à l'occasion de la journée des malades à la paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa : <https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/blog>

Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessus. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>